2 Pieces

40 m2

Réf. PP6-1039
940 000 €

Paris 1Er

Appartement a vendre (75001)
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PARIS 1er — Dans une jolie rue calme tout pres du Marché St Honoré et
du Jardin des Tuileries, a I'étage noble d'un bel hétel particulier édifié
au XVllle siecle, un élégant appartement d'une superficie de 40.33 m2
Carrez. Ce bien plein de charme et de cachet offre des volumes
généreux (3.80m de hauteur sous plafond) et est baigné de lumiere
(exposition Ouest et Sud). Il a été remarquablement rénové avec des
matériaux précieux.ll se compose d'une galerie d'entrée / bureau avec
bibliotheque, d'une belle piece de vie, d'une chambre se transformant

en une ravissante salle a manger (lit ...

PARIS 1st district — In a lovely quiet street near the Marché St Honoré and the
Jardin des Tuileries, on the noble floor of a beautiful private mansion built in the
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18th century, an elegant apartment with a surface area of 40.33 m2 Carrez. This
charming and characterful property offers generous volumes (3.80m high ceilings)
and is bathed in light (West and South exposure). It has been remarkably renovated
with precious materials.It consists of an entrance gallery/office with a library, a
beautiful living room, a bedroom that transforms into a charming dining room
(folding bed in a custom-made ...
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PROPRIETES PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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